

4月～Love Map Shop

新年度を迎え、なんと消費税が値上げになりましたね。

税抜き1000円のを先月買えば1050円、月が変われば1080円。8%ってのが気に入りませんね。8を掛けるなんて、本来値引きのパターンでしょ。仕入担当者の値引交渉術として有名な、半値八掛け二割引で使う数字に該当すると思いますが・・・

すなわち「1000円のは、まず半値の500円まで値引きできるか確認して、可能ならその八掛けの400円、も一つおまけで二割引いて320円で売ってちょうだい！」で結果的には元値の32%になりますが、仕入数量を増やしたり少々のキズものも許すことを条件としたりしますが、価格崩壊につながる悪しき慣習ですね。

8という数字は古くから、末広がりとして愛されてきた数字で、四国遍路の観点から、お大師さまが巡拝した寺院は88箇所ですから、消費税8%なんてのは、日本史に対する冒涇とも思えます。



消費税アップでお財布に打撃が加わるなんて批判もありますが、消費さえしなきゃ関係ありませんので、買い物するのをやめて、消費しなければ何の影響もありませんね・・・って、ものが売れないから値段を下げる。値段を下げてても売れないからものが残り、お金が流通しないという悪循環に陥りそうですね。

そんな時は、新しい地図を買って新しい道を探しましょう。そうすれば、好景気が訪れるかも・・・



独り歩きに疲れたら ここへ来ればいいさ
Love Map Shop 迷った人はみんな
Love Map Shop ここで買ってゆくのさ

Love Map Shop 自分の地図を

Love Map Shop

地図を片手にまっすぐに、選んだ道をまっすぐに

お代官様は、そんな地図を売るThe Love Map Shopになりたいと思っていますので、独り歩きに
疲れたら、ここに来て新しい道を探しましょう。



平成26年4月3日記

5月のお代官様～ハカ

「カマテカマテ、カオラカオラ！カマテカマテ、カオラカオラ！

テンネッテ、タンガッタ、ブフルナナ、イッテキマ！

ファカフィテテラーア、ウパー！ア、ウパー！

ウパネ、カパネ、フィティテラー！フィー！」



これは、オールブラックス(ラグビー・ニュージーランド代表チーム)が試合開始前に舞うハカ。別
名、ウォークライと言って、マオリ族の戦士が戦いの前に、手を叩き足を踏み鳴らして自らの力を誇
示し、相手を威嚇します。ラグビーの試合を見たことが無くても、オールブラックスのハカだけは見た
ことがあると思います。

ところで、ワールドカップが日本で開催されるって知ってますか？「ザッケローニ監督が代表メンバ
ー発表」なんてのが、トップニュースとして扱われていますが、それはサッカーの話で、ラグビーのワ
ールドカップは、2015年はイギリス開催、2019年には日本開催が決まっているのです。2020年の東
京オリンピックは知ってるけど、ラグビーは・・・なんて声が多いので、一人でも多くの人が、興味を持
ち、オリンピックの一年前に開催されるこの大会が盛り上がることを祈念し『大阪からラグビーW杯
2019を盛り上げる実行委員会』に個人的に参加することにしました。ラグビーの楽しみ方は、「やる」

「見る」と共に「支える」という部分も必要ですから、バドミントンばかりやっているお代官様として、ラグビーを支えて盛り上げていきたいと思っていますので、皆様のご協力をお願いする日が来れば、無理のない程度でのご支援よろしく願いいたします。



最初の活動は、花園ラグビー場。4月27日、関西ラグビーまつりで、誰もが見た経験のあるハカを、ユーミンの名曲「ノーサイド」の歌詞の元となった30年前の「天理高校VS大分舞鶴高校」の再戦のキックオフ前に、イベントの一部として舞ってきました。今回は、30人程度の参加でしたが、まずは100人、最終的には3264人を超えてギネスブック記録認定を目標としています。



思うに、ラグビー人気が復活するか否かは、まずはジャパン（日本代表）が強くなること。少なくともオールブラックスやワラビーズ（オーストラリア代表）との国際試合で善戦するぐらいの実力で、国際的に認められれば自然と人が集まるのではないのでしょうか。昔から、巨人・大鵬・卵焼きなんて言葉で表されるように、強ければ人気もついてきます。それとも、阪神タイガースみたいに、王者を追う二番手で、負けても可愛いダメ虎の道を目指すか。ダメ虎だって、緑のユニフォーム着て無敗のエースピッチャーを倒して、次を期待させてくれますからね。



ラグビー人気は、慶応・早稲田・明治・同志社の大学で支えてきたなどという古い考えは捨てて、強いジャパンを世界に認めてもらうことを考えて、世界に通用するチーム作りをして欲しいと思います。そうなれば、自然と人が競技場に集まるはずで人気も高まり、大会も大いに盛り上がると思います。

お代官様は、そんなジャパンとラグビーという競技自体を陰ながら支え、応援し続けたいと思っています。これを読んでラグビーに興味を持ってくれた人は、活動を共にしましょう！まずは、ハカを舞いましょうか？

100人のハカをご覧になる方はこちらをクリック



<http://www.youtube.com/watch?v=5TDvOWK8uLg>

別の角度からはこちらを



<http://www.youtube.com/watch?v=ZutU09hoJnA>

平成26年5月12日記

6月のお代官様～東大阪

2019年のラグビーワールドカップ花園招致活動に参加すると共に、東大阪とのかかわりが増えてきました。

中小企業の町、宇宙開発「まいど1号」に、「でんぼ封じ」の石切神社、人口50万で人が集まる場所は、布施、瓢箪山、枚岡、鴻池新田、長田、若江岩田。



なんとって、高校ラグビーの聖地としても有名な花園ラグビー場が、市の中心にどーんと構えているのですが、TMO用のビジョンやキャパ、周辺駐車場などの問題で、ワールドカップで使用する競技場から外されそう・・・なんて信じられますか？アイ・キャント・ビリーブ・イットでしょ？



古豪、近鉄ライナーズの本拠地で、近畿大学、布施工業高校（現在は布施工科に併合）大阪朝鮮高級学校と各カテゴリーの強豪チームがひしめくラグビーの町、東大阪ですぞ。数々のトップリーグチームを渡り歩いた大西将太郎選手に、京都産業大学を全国優勝に導くであろう元木由記雄コーチから、サンテレビの番組でタイガース党の党首を務める世界の盗塁王の福本豊さんまでが東大阪出身ですから、花園ラグビー場で開催するっきゃないですね。



行政サイドとして、ワールドカップ招致室を設けステッカーを作成し、オリジナルラグーシャツを販売。布施ラインシネマでは、東大阪ラグビー映画まつりとして、大阪朝高の感動して涙が止まらなかったドキュメント『60万回のトライ』と「タックルっす！」なんて言葉にキュンキュンする「グラス☆ホッパー」を上演。クリアホールふせでは、日本代表対香港代表の2015年のワールドカップ出場権をかけた一戦のパブリックビューイングとラグビー界のレジェンドを集めてのトークショーを開催。



かかわればかわるほどに、ラグビーと東大阪(特に布施)の素晴らしさがわかってきました。さてさて、開催地は2014年10月に立候補、2015年3月に決定する予定ですが、皆さんも、署名とかステッカーを貼るとか、小さなことから良いですから、花園招致に力を貸して下さい。「One for all, All for one」で花園開催を勝ち取りましょう。



平成26年6月10日記

7月のお代官様～ペリカン

シドニーのランチは、フィッシュマートがオススメ。ダーリングハーバーの裏手にある一般客向けの市場で、とれとれのお魚直売、ボイルしたエビ・カニ、串焼きした切身、油で揚げてフリッター、ご飯で巻いてカリフォルニアロール、タスマン海のロックオイスターは、殻をむいて生食用として提供してく

れます。場内で好きなシーフード料理とビールを買って、外のテーブルに座ってお食事します。



プラカップ持って白ワインで乾杯する初老のおいちゃん、山盛りのフィッシュ&チップスにレモン絞る家族連れ、ムール貝の貝殻積み上げるお兄さん、袋一杯のボイルしたエビをひたすら皮むいて食べる夫婦、デザートのカーキまで手配しているアベック、おこぼれ求めて寄ってくるカモメも居ます。場内には、レストランもあるし、野菜や果物を売るスーパー、パン屋さん、チーズ売り場、ケーキ屋、アイスクリームの屋台まであって、「このスペースが、食のデパートストアーや〜！」と称賛したくなる場所です。



今回、1週間の滞在中2回もここでランチしました。最初は、ロックオイスターとロブスターにXXXXビール。次は、ロックオイスター、エビの串焼き、焼き魚(ホッケっぽい)とビールというオーダーでした。今回は、為替レートの関係で、やや高く感じましたが、ロックオイスター1ダースが14~17ドル、ロブスター1尾(半身2つ)が30ドルほどで美味しくいただけます。ダーリングハーバーあたりのレストランで、ロックオイスター食べるなら半ダースが15~20ドルですから、お買い得。(参考まで、1AUS \$ = 100円弱)



さて、日本で言う築地、漁港と言えばおこぼれ狙いの鳥さんにニャンコがつきものですが、シドニーでは野生のペリカンが普通に生活しています。栈橋の支柱の高い所に座る1羽のペリカンの姿を撮影していたら、次々と飛んできて数えたら12羽になりました。結構大きいし、鋭いくちばしで攻撃されたら勝ち目ないと思いましたが、市場や後方に見えるシドニータワーをバックに、おとなしく被写体になって撮影に応じてくれました。ペリカンなんざ日本では動物園でしかお目にかかれぬのに、得した気分になりました。



あと、旅に出ると楽しい看板に出会いますが、かつて香川県で発見した交通安全の「飯山町美人多し。わき見運転注意。」という作品には勝てませんが、2つほど紹介しておきます。

まずは、笑顔が可愛いイズラエル・フォラウ。ラグビー選手がクローズアップされているのが嬉しいですね。

続いて、外貨を稼ぐマツコ・デラックス。インターナショナルになりましたね。



さて、次はどこを旅しましょうか？新しいことたくさん発見したいですね。

平成26年7月12日記

8月のお代官様～トラ

「虎トーラ、トーラ虎 虎トーラ、トーラ虎！」

こちらが虎で、障子の向こうはお婆さんで、虎の勝ち。

「虎トーラ、トーラ虎！」

こちらが獵師で、向うが虎なら獵師の勝ち。

「虎トーラ、トーラ虎！」

こちらがお婆さんで、向うが獵師ならお婆さんの勝ち。



「虎トーラ、トーラ虎！」

そんなお座敷遊びがありますが、ここんところ虎に縁がありまして、野球は阪神タイガースを応援。ウル虎グリーンのユニフォームを貰って甲子園に。能見にメッセンジャー、梅ちゃん鳥谷、ゴメスにオスファンと知らん間にトラキチの仲間入り。



「虎トーラ、トーラ虎！」

半年かけて読み上げた小説は「LIFE OF PI」(ライフ・オブ・パイ)

虎と太平洋を漂流した少年の227日間を綴った小説で、実はもう1つのストーリーがあって、どちらが真実かわからないからロマンがあるのに、映画では常識の押しつけ。太平洋の彼方にミーアキャットだらけの、有機物の生命を奪って成長する藻で覆われた島があっても不思議じゃないのでは？

小説だけ読んで、映画見るのやめときゃ良かった・・などと反省しています。



では、皆さんも一緒に！
「虎トーラ、トーラ虎 虎トーラ、トーラ虎！」

平成26年8月13日記

9月のお代官様～寄ってらっしゃい

毎日定時退社を心がける私ですが、建設会社の駆け出し営業マンをしていた頃は、四国四県を走り回っていました。今と違って、高速道路は無いし、電子メールなんて便利なツールも無く、書類持って現地に急ぐのが当たり前で、特に9月はお役所相手の仕事ゆえ、上期末で入札に追われてプライベートの予定など立てられないほど多忙でした。

時代と共に平和になってますが、今年の9月は大変なことになってます。合宿、地域行事、業務も5年に一度の許可更新などでバタバタ。挙げ句の果ては腰痛めて、大会準備用パソコンは壊れるわ。

そんなこんなで、大会の参加者募集ができていません。ここは一つ皆さんで人助けの意味を込めてご参加いただけないでしょうか？

開催日、9月28日・9時より門真市民プラザ。会費は1500円。

一応の締切は9月23日お昼12時としますが、以降は調整と考えております。
皆様のご協力によって開催してますから、我こそはと思う方はぜひ、ご連絡下さいね。



平成26年9月21日記

10月のお代官様～シフトチェンジ

バタバタの9月でしたが、皆様のおかげで神鍋合宿、第7回新二島杯も大いに盛り上がりました。ランチタイムも皆勤賞。うれしいことに祝福のレイ(折り紙で手作り)と記念品まで貰いました。



いよいよ10月。スポーツの秋、文化の秋、読書の秋、食欲の・・・これは年中無休ですが、それぞれの秋を楽しみましょう。

ランチタイムに読む本は「007白紙委任状」これは、スパイもんだけにCOBRAとかMoDとか政府組織の略字が出て難解ですが、妙に落ち着く空間、Cafe Bilicoで、サンマや茄子など秋のメニューを楽しんで午後に向けて充電します。

体育館も過ごしやすく、羽根を打つには最高の気候で、真っ赤なシューズをおろして元気をアピールしています。

10月のスポーツと言えば、ラグビー。ついに関西大学リーグ開幕です。昨年のチームから、山下楽平、三原亮太という大駒が抜けて、映画「60万回のトライ」の登場人物の一人スクラムハーフの梁正秋がチームを牽引します。

初戦は、フォワード・バックス一体となって摂南大学に勝利。今年は全体的に小粒なメンバーが、どこまでメタモルフォーゼして上位に食い込むかが課題で、一つでも多くの勝利を重ねて、全国大会に駒を進めて貰いたいと思っています。



これより、羽根打つ人から、スタンドで応援する人にシフトチェンジ。皆さんも、京都産業大学ラグビー一部の応援、よろしくお願いいたします。

平成26年10月7日記

11月～快進撃

じえじえ！優勝候補筆頭の同志社に勝ってしまいました。

今年の京都産業大学ラグビー部の快進撃は何なのでしょう？天理戦で見せた鉄壁のディフェンス、同志社戦のショートパントを受けてのトライ、最後まで集中できる粘り強さと・・実り多き11月の話題をすべてかささらって行く勢いで、喜びが止まりません。

この勢いで、関西大学リーグ優勝、全国大学選手権、まずはベスト4、ベスト2、ベストワン！ええ夢見せて貰える毎日です。



11月は例年、文化の日式典で「おお門真～おおダイカドマ～命幸あれとわに、とわに、とわに～！」と門真市歌を斉唱、奈良の正暦寺の本堂と福寿院で紅葉狩り、食欲の秋で季節の恵みに舌鼓ですが、今年は16年振りの関西リーグ優勝も夢じゃないかも。秋の実りとともに京都産業大学にも実りを与えたまえ～！



12月～今年の顔

師走12月、世間ではエレキテルのダメヨ～ダメダメ！ スタッフ細胞があって、佐村河内が聞こえて、政務調査費は正当に支出されていました。新しい顔が世間を賑わせました。こちらはこちらで、例年同様、今年を代表する顔を選んでみました。

題して、今年の10大フェース！

1. なんと成人式を迎えたエコトラ長女(1月・門真ルミエールホール)



2. 木偶？デコ？(1月・徳島阿波木偶人形会館)



3. うまずらハゲさん、おいし～い！(3月・阿南市椿泊)



4. リクガメさん(3月・須磨水族館)



5. サングリアスさん(10月・花園ラグビー場)



6. カピバラさん(3月・淡路ファームパーク)



7. シャルウイダンス(9月・神鍋合宿)



8. 笑顔がステキ「キュッ！」(2月・守口百貨店)



9. 二島のゆるキャラ、女子大生に(11月・二島小学校)



10. ワラビーズのイスラエル・フォラウ(6月・シドニー)



さてさて、来年はどんな年になるのやら、ここでお知らせ。第8回新二島杯は、新年3月29日に門真市民プラザにて開催。テーマは「継続は力なり」

お正月より申し込みスタートいたします。

平成26年12月13日記

1月のお代官様～新年おめでとうございます

「お正月には、凧あげて、独楽を回して遊びましょう。早く来い来いお正月」

小さい頃、歌ってましたが、近頃そんな姿を見なくなりましたね。

凧などあげる広場が無いし、都会の空には電線が張り巡らされますもんね。独楽って漢字読めますか？紐でくるくる巻いて回す「こま」なんて今でも販売しているのでしょうか？木ごま、ブリキごま、鉄輪ごま、地球ごまなどという糸で回すものもありましたが、鉄芯が危険だから避けられているのでしょうか。

日本古来の伝統的な遊びが失われつつある今日この頃、今こそ我らの出番です。羽子板で羽根つき…その進化形は、ラケットでシャトルを打つバドミントンじゃないですか。体育館でシャトルを打つ我らこそ、正当な日本の遊びの伝承者です。伝承者としてプライドを持って競技の振興に努めましょう。

今年の初打ちは、市民プラザは、8日(木)二島小学校は、10日(土)となっていますので、正統派の皆さんのご来場をお待ちしております。当日は、伝統を重んじて、羽根を落とした人には、「顔に墨」などという罰ゲームを用意するかもしれませんが、ふるってご参加下さい。

また、第8回新二島杯は、3月29日(日)市民プラザで開催が決定しました。テーマは「継続は力なり」で、本日より申込み開始いたします。案内は初打ちから手渡しです。

ではでは、本年もよろしくお願いいたします。



平成27年1月1日記

10年前、青年協会の研修会として新世界界隈を探検しました。動物園がリニューアルしたころの話で、あべのハルカスなんて塔が立ち上がることも知らず、「高い」の代名詞と言えば通天閣だったと思います。当時は、英会話・バドミントン・テニス・中国語という4つのサークルから40名も参加したなんて夢みたいな話ですね。



当時の案内から、見学コースは、

1. 淀屋橋より地下鉄御堂筋線で動物園前へ
2. 新世界界隈～通天閣参拝(ビリケンさんに願掛け)
3. ジャンジャン横丁での土手焼きと串カツの昼食(串カツを食べる際の注意事項はソースへの二度

浸け厳禁)

4. スマートボールと手打ちのパチンコで運だめし
5. 天王寺動物園入場(運が良ければ、動くコアラが見れるかも)
6. バイオトープを意識してリニューアルされた園内で流れ解散

※オプションツアーとして、天王寺公園にて、大阪市より立ち退き勧告を受けたカラオケ屋台跡見学、運良く出店していれば着流しの役者さん達をバックに一曲披露できるかも



まあ、手打ちのパチンコ台は無くなってると思いますし、カラオケ屋台なんざ撤収済みだし、天王寺動物園のコアラも元気ありませんが、今年、このツアーを少人数で開催したいと思っています。興味のある人は、いつものバドミントンの練習会に来て「Deep Osaka行きたい！」と声がけて下さい。けど、まずは3月29日の「第8回新二島杯」参加表明を優先して下さいね。



平成27年2月12日記

恒例行事というか、お役所対応というか、例年この時期になると、決算やら年度報告の書類を作成し中旬には仕上がっているはずですが、今年は一味違います。青年協会は、最大の行事の新二島杯を3月29日に控えていますので、まとめようがありません。気分的に、大会が終わらないとバタバタしますので、自治会などは、来期の会計も決めてないという状態で、大阪都構想の船中八策に対抗して、暗中模索。

そんな危機的な状態からは、逃げるに限る・・・という結論から、バタバタのさなか東海地区縦断ツアーを敢行。ホワイトデーやし、結婚記念日でもあるし、北陸新幹線も金沢まで延びたし、ラッスンゴレライも流行ってますし・・・

最初の観光地は、浜名湖。浜名湖と言えば、うなぎですね。まずは、湖の真ん中にあるサービスエリアに上陸して、ランチは「うなとろ丼」から、元国民宿舎のかんざんじ荘の夕食でも蒲焼が出ましたが、圧巻は翌日、弁天島で季節限定で運営していた「浜小屋」の浜セット。ねぎまうなぎ、あさりの酒蒸し、しらすコロッケ、しらすご飯にあさりの味噌汁というラインナップで、浜名湖の恵みに大拍手、アゲアゲでございます。



観光した場所は、館山寺、オルゴール館、浜名湖ガーデンパーク、弁天島、うなぎパイファクトリー。館山寺は半島を探検する気分で、由来のあるポイントを巡ります。岩の上で、湖に向かって「ハカ」(ラグビー・オールブラックスのウオークライ)でご挨拶、本堂横の鐘楼で鐘を打つ。その音色は、最高で心に響き渡ります。





ガーデンパークは、かつて花博が開催された会場で、浜松版の鶴見緑地で、展望台があって運河のまわりにお花畑というただ広い土地でしたが、缶バッジが貰えるスタンプラリーを開催していたので、つい熱中してしまいました。満開の時期に行けばもっと素晴らしかったのでは。

うなぎパイファクトリーは、浜松銘菓「うなぎパイ」の春華堂の工場で製造工程を公開。といっても、うなぎを三枚におろしたり、皮をはいだりするんじゃなくて、パイ生地を練って焼いて包装しての部分が見れて、ここで購入する製品は外で購入するよりパリパリ感があって、おいしく感じます。

続いての観光地は、愛知県の渥美半島の先端の伊良湖岬。伊良湖と言っても湖がある訳じゃなくて、美しい灯台のある恋人の聖地だそうです。道中で、渥美半島菜の花フェスティバルというイベントと遭遇して、一面黄色の菜の花の海に進水。恋人の聖地を歩き廻りました。





楽日は、伊良湖岬からフェリーに乗って鳥羽へ、伊勢神宮を詣でました。外宮は交通案内も良く、無事駐車場に車を入れましたが、内宮は大変。転回して、列に並んで駐車場に入れるだけでお疲れ。おかげ横丁の人の多さと参拝者の多さにげっそりしました。一応、二礼二拍手一礼というルールだけは守って、世界平和と大会成功を祈願して来ました。



さてさて、現実。第8回新二島杯は楽しい大会に仕上がるでしょうか？年度報告は、無事提出できるのでしょうか？神のみぞ知る・・・

平成27年3月18日記

[I Love Japan ～今月のお代官様 2015](#)

Back

[戻る](#)
